

# LAS MENTIRAS DE "YA SABES QUIÉN"



## Lo que dijo

## La realidad

“que la gente de Sinaloa tenga confianza que estamos ahí y vamos a seguir estando el tiempo que sea necesario para protegerlos, para cuidarlos.”

Andrés Manuel López Obrador  
17 de septiembre 2024

**“QUEREMOS QUE SEA LO MÁS RÁPIDAMENTE POSIBLE, PERO NO DEPENDE DE NOSOTROS, DEPENDE DE LOS GRUPOS ANTAGÓNICOS, QUE DEJEN DE HACER CONFRONTACIÓN ENTRE ELLOS Y QUE ESTÉN DEJANDO A LA POBLACIÓN EN PAZ PARA QUE VIVA CON TRANQUILIDAD”**

Comandante de la tercera Región Militar, el general Jesús Leana Ojeda



**¿No que la seguridad pública es responsabilidad del Estado en todos sus niveles (federal, estatal y municipal)?**

Artículo 21 de la CPEUM

“[S]e actúe con responsabilidad; sobre todo, en cuanto a los medios de información, que no actúen con sensacionalismo, con amarillismo, porque sí lo hacen.”

Andrés Manuel López Obrador  
17 de septiembre 2024

**DE ACUERDO CON EL INFORME DE SEGURIDAD “VICTIMAS REPORTADAS POR DELITO DE HOMICIDIO (FISCALÍAS ESTATALES Y DEPENDENCIA FEDERALES)” DEL 9 AL 17 DE SEPTIEMBRE, EL NÚMERO DE ASESINATOS EN SINALOA FUE:**

09 / 09 / 24 = 3

11 / 09 / 24 = 2

12 / 09 / 24 = 4

13 / 09 / 24 = 7

14 / 09 / 24 = 3

15 / 09 / 24 = 14

16 / 09 / 24 = 2

17 / 09 / 24 = 4

**39**

**4** C/24 HRS

No es "sensacionalismo", es nuestra cruda realidad.

Los actos de violencia están tan fuera de control que cancelaron las Fiestas Patrias y las clases. El 17 de septiembre, las autoridades querían que todo volviera a la "normalidad", pero los papás no se la compraron y decidieron no mandar a sus hijos a la escuela. La inseguridad no se fue con el grito, sigue ahí, como una sombra en nuestro día a día.

